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COMMISSION DEPARTEMENTALE  
DES ARBITRES 

 
 

Convocation 
 

Assemblée Générale d’Hiver Arbitres 
Le 28/01/17 au Siège du District du Lot de Football 

 
 
Ordre du jour : 
 
 
9 h 00 : Intervention du Président du District du Lot, M. Serge MARTIN, 
 
 
9 h 30 : Intervention du Président de la Commission Départementale des Arbitres, M. Jean Claude 
BRUEL, 
 
 
10 h 00 : Compte-rendu sur les désignations, M. Francis DELOR, 
 
 
10 h 30 : Compte-rendu du responsable de la formation des arbitres lotois, M. Damien HUG, 
 
 
11 h 00 : Bilan de la première partie de saison 2016/2017, 
 
 
11 h 30 : Intervention du Président de l’UNAF Lot, M. Damien HUG, 
 
 
12 h 00 : Questions diverses. 

************ 
A l’issue de cette Assemblée Générale, l’UNAF Lot offre la galette des rois avec le verre de l’amitié à 
tous (tes) les convives pour fêter la nouvelle année 2017. 
 
 
Merci de confirmer votre présence avant le 25 janvier 2017 ; réponse à formuler à l’adresse mail : 
formation-arbitres.lotois@orange.fr 
 
 
 

Le responsable de la formation des arbitres,  
Damien HUG 
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COMMISSIONS DES JEUNES 
 
 
CHANGEMENTS LIEUX/DATES/HORAIRES :  
 
U17 :  
Le match de Coupe du Lot PSV D’OLT 2 – MONTCABRIER prévu le 14/01/17 à Pradines est déplacé 
à St Vincent Rive d’Olt. 
 
La rencontre de Coupe du Lot AV FOOT 46 NORD 2 – EF HAUT CELE 1 prévue le 14/01/17 à Saint 
Sozy est déplacé à Biars/Cère. 
 
FUTSAL U15/U17 :  
 
U15 :  
 
La finale se déroulera aux vacances de février (ou Pâques), organisée par le club de l’AV Foot 46 Nord 
(vainqueur 2015/2016). 
Equipes qualifiées : AV FOOT 46 NORD ; CAHORS FC ; FIGEAC QF et PSV D’OLT. 
 
U17 :  
 
La finale se déroulera aux vacances de février (ou Pâques) organisée par le club de Cahors FC  
(vainqueur 2015/2016). Equipes qualifiées : AV FOOT 46 NORD ; CAHORS FC ; EF ELAN 
MARIVALOIS et FC LALBENQUE/FONTANES. 
 
Les clubs organisateurs (AV FOOT NORD et CAHORS FC) communiqueront au District la date de ces 
rassemblements. 
 
JOURNEE FESTIVE U11 : 
 
La première journée se déroulera samedi 11 mars 2016. Les clubs souhaitant recevoir un plateau 
(besoins : 2 terrains de foot à 8) sont priés de se faire connaître avant le 1er février 2017. 
 
Le rassemblement départemental se déroulera le samedi 22 avril avec 16 équipes. 
 
EQUIPES NOUVELLES U11/U9/U7 :  
 
Les inscriptions des équipes nouvelles pour le 2nd phase doivent se faire sur Foot club jusqu’au 
31/01/17. 
 
Pour les U11, une poule de niveau supérieur est proposée. Les souhaits de participation doivent être 
adressés par mail jusqu’au 31/01/17. 
 
ESPRIT SPORTIF U15/U17 :  
 
Le document à retourner au District se trouve sur le site internet « Infos Pratiques », article 
« Formulaires à télécharger ». 
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U15 :  
A ce jour, seuls les clubs de FC LALBENQUE/FONTANES, ST GERMAIN et AV FOOT 46 NORD 
ont retourné le formulaire afférent à la première phase. 
 
Tous les clubs engagés en 1ère phase ont jusqu’au 31/01/17 pour retourner ce formulaire. 
 
U17 : 
Pour cette catégorie, le formulaire devra nous être envoyé avant le 01/03/17. 
 
COUPES DU LOT U15/U17 :  
 
En cas d’arrêté municipal, le club recevant proposera un terrain de repli en même temps que l’arrêté 
municipal est transmis.  
Si aucun terrain de repli n’est proposé, la rencontre sera inversée. 
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FUTSAL U7/U9/U11 :  
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COMMISSION DES CHAMPIONNATS  
 
 
PROMOTION EXCELLENCE  : 
 
La rencontre ELAN MARIVALOIS 3 – ECCF du 21/01/17 se jouera à 18 heures à Leyme – Accord des 
clubs. 
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COMMISSION DES COUPES 
 
RAPPEL : 
 
Les matchs de Coupes Bondoux et de Réserves A du 29/01/17 se joueront à 14 h 30 (cf PV n°20 du 22 
novembre 2016). 
 
FMI  : 
 
De plus, nous vous informons qu’à compter de ce jour, les matchs de Coupes (Bondoux, Laville, Réserves 
A et B) basculent informatiquement en mode FMI ce qui vous permettra, lorsque vous vous connecterez et 
effectuerez une synchronisation de voir apparaître vos rencontres et ainsi de pouvoir commencer à créer 
vos compositions d’équipe. 
 
MODIFICATION DE CALENDRIER  : 
 
BONDOUX : 
 
La rencontre EF HAUT CELE 1 – ELAN MARIVALOIS 2 du 29/01/17 se jouera le 28/01/17 à 18 heures 
sur le stade Robert Bories à Bagnac – Accord des clubs. 
 
 
COUPE DES RERSERVES A : 
 
La rencontre AS CAUSSE LIMARGUE 2 – EF ELAN MARIVALOIS 3 du 29/01/17, prévue à Gramat, 
se jouera à Thégra à 14 h 30. 
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INFORMATIONS GENERALES  
 
 

Assemblée Générale Financière 
Samedi 10 décembre 2016 

 
Clubs Présents (59) : ALBAS ; AMITIE FRANCO-PORTUGAISE ; AS CAUSSE LIMARGUE ; 
BEGOUX/ARCAMBAL ; BOURIANE ; BOISSIERES ; BIARS/BRETENOUX  ; CAHORS FC ; 
CAPDENAC ; CAUSSE SUD 46 ; CAZALS/MONTCLERA ; COMIAC ; CAZILLAC ; US3C 
MERCUES ; DEGAGNAC ; ECCF ; CUZANCE ; ELVL ; ESCG ; FIGEAC QF ; FCHQ ; FLAM ; 
FONS ; FRAYSSINET ; GREALOU ; HAUT CELE ; HAUTE BOURIANE ; LABASTIDE MURAT ; 
LABATHUDE ; LACAPELLE CAHORS ; LACHAPELLE AUZAC ; LALBENQUE/FONTANES ; 
LAPOPIE OLYMPIQUE ; LISSAC ET MOURET ; LIVERNON ; MARIVALOIS ; MAUROUX ; 
MAYRINHAC ; MONTCABRIER  ; PAYRIGNAC ; PLANIOLES ; PPFC ; PSV D’OLT ; 
PUYBRUN ; QUERCY BLANC ; ST CYPRIEN/MONTCUQ ; ST GERMAIN ; ST PAUL DE L ; 
SEGALA ENTENTE ; TEYSSIEU ; THEDIRAC ; VAL ROC FOOT ; VIRE. 
EF HAUT CELE ; EF AV FOOT 46 NORD ; EF LIMARGUE SEGALA ; EF BASSE VALLEE ; EF 
CAUSSE SUD. 
 
CLUBS ABSENTS : 
 
EF FOOT AZUR ; MIERS ; SALVIAC ; CAHORS TRAC, CARDAILLAC. 

 
***************** 

 
En présence de Michel Charrançon, Président de la Ligue Occitanie de Football, de Jean Louis Agasse, 
Secrétaire Général Adjoint de la Ligue, de Mr San Juan, adjoint au Maire de Cahors, en charge des 
sports, de Mr Bourrico représentant la DDCSPP, de Mme Viguier Nathalie, Commissaire aux comptes 
et de Mr Frédéric Dardy, expert-comptable. 
 
Mr Serge Martin, Président du District accueille les participants et donne quelques informations 
concernant la nouvelle Ligue occitanie. Mr Charrançon en est le Président et Mr Martin (Ligue 
Languedoc) le vice-président délégué.  
Merci aux clubs lotois bien représentés lors de cette assemblée : 45 sur 64.  
L’Assemblée Générale de la nouvelle Ligue pour élire le Comité Directeur aura lieu le samedi 21 
janvier 2017 à Narbonne. 
 
Pour la FMI, Floréal Barranco fait un bilan. Toutes les compétitions séniors messieurs sont équipées de 
FMI, les féminines le seront rapidement, tout comme les U15. Encore quelques petits 
dysfonctionnements,  absence de médecins, de techniciens nocturnes, de délégués mais globalement, c’est 
une belle réussite.  
 
Football Adapté : sous la direction de Georges Da Costa et de Marcel Moules, une Commission a été 
créée, un courrier a d’ores et déjà été envoyé aux établissements. Certains évènements sont envisagés, 
comme des plateaux. Nous vous solliciterons  pour prêter vos infrastructures, nous vous demandons  de 
leur réserver le meilleur accueil. 
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L’Assemblée Générale d’été aura lieu le 9 juin 2017 à Bagnac. Il faudra voter les nouveaux statuts et 
élire des délégués qui représenteront les clubs de District au niveau de la Ligue.  
 
Il y aura une refonte des championnats, avec seulement 3 niveaux de Ligue R1, R2, R3 ; en District se 
sera D1 D2 D3 D4 D5.   
 
Comme nous en avions pris l’engagement lors de notre élection, nous avons commencé à rendre visite à 
certains clubs, moment d’échange, de convivialité.  Les clubs de Ligue seront reçus à part.   
 
Didier BREIL, Secrétaire Général donne quelques informa tions :  
.  Il remercie tout le personnel administratif, technique, les bénévoles qui œuvrent pour la bonne marche  
   du District.  
. Point sur le nombre de licenciés au 10/12/16 : 6 000.  
.  Félicitations aux clubs lotois pour la bonne utilisation de la tablette.  
. Les clubs ont 48 heures qui suivent d’éventuels  incidents ou autres faits de matchs, pour écrire au 
District afin de donner votre version des faits.  
. Les demandes de report de match suite à des arrêtés municipaux doivent parvenir au District le 
vendredi avant 16 heures, sinon les deux équipes doivent se déplacer.  
. La Commission de Discipline s’est réunie en plénière 6 fois la saison dernière (2015/2016), nous 
sommes à peine à la moitié du championnat et elle s’est déjà réunie 7 fois ! 
. Conformément aux articles 12.1, 12.2, et 12.3 des statuts de la nouvelle Ligue Occitanie, la liste des 
délégués représentant les clubs de District ainsi que les délégués représentant le Comité Directeur sont :  
 
Membres du comité Directeur : 
 
Titulaires :  
DELOR  Francis 
BRUEL  Jean Claude 
BOYER Jean Luc 
 
Remplaçants :  
LASFARGUES Michel 
CUNIAC Didier 
BARRANCO Floréal 
 
Clubs :  
 
Titulaires :  
ESTEVES Carlos 
DA COSTA Georges 
 
Remplaçants :  
TEULIERES Michel 
ROTTIER Didier 
 
Mme Nathalie Viguier et son remplaçant, M. Christophe Domenges, sont désignés Commissaires aux 
Comptes pour 6 ans.  C’est une obligation d’avoir un Commissaire aux Comptes, c’est une directive de 
la Fédération Française de Football.  
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Mr Serge Martin fait lecture du compte-rendu des vérificateurs aux comptes. 
 
Mme Katia Pinquié, Présidente de la Commission des Finances, présente le budget prévisionnel, en 
déficit de 3 200€, en effet de nombreuses charges sont en augmentation.  
 
Mr San Juan, adjoint au Maire de Cahors s’étonne de ce déficit. Mme Katia Pinquié estime que ce 
déficit aurait pu être anticipé (par exemple des mises aux normes auraient pu être faites plus tôt). Nous 
présentons un budget qui nous semble être sincère. Mr Dardy et Mme Viguier s’accordent à dire qu’un 
budget privé n’a pas d’obligation à être équilibré. Il faut sensibiliser les membres de l’association avant 
d’avoir un déficit trop important.  
 
Nous passons ensuite aux questions diverses : 
  
- Mr TERRE des clubs de Cuzance et de Val Roc, remarque que les notes de frais de certains 

arbitres ne correspondent pas réellement aux tarifs qui doivent être appliqués.  
Un arbitre a déjà été sanctionné pour des différences de prix, si vous constatez d’autres 
anomalies vous devez vous mettre en rapport avec le District. 

Parole aux personnalités : 
 
. Mr San Juan félicite le District pour son bon fonctionnement. 
 
. Mr Charrançon, se félicite de la bonne représentation des clubs Lotois à l’Assemblée Générale de la 
Ligue en novembre. Il déplore de plus en plus d’agressions d’arbitres, surtout en U17 et U19. Ce qui est 
nuisible au football, ce sport étant un des plus pratiqué, on donne une très mauvaise image.  
 
. Mr BOURRICO pour la DDSPP fait remarquer que nous sommes une des disciplines qui a le plus de 
licenciés. Le CNDS est là pour aider les clubs qui ont des projets innovants, structurants.   
 
Des remises de récompenses sont effectuées : 
 
. Anissa CARDOSO du club de Boissières est récompensée pour être une des plus jeunes dirigeante de 
club (17ans). 
. Félicitations au club de PSVD’OLT, champion de Division Honneur Régionale, et vainqueur du 
Challenge Fairplay Division Honneur Régionale. 
. Bravo aux U15 Promotion du FC Causse Limargue, vainqueur du Fairplay (jeu de maillots) 
. Félicitations  aux équipes U17 féminines à 8 du District, championnes de Midi Pyrénées 
 
 
Bénévoles du mois pour la saison 2015/2016 : 
 
Bénévole du mois issu des instances :  
MINARO Serge  (Commission des Jeunes) 
 
Bénévoles des clubs:  
THOURON Cléméntine -TRAC 
FERREIRA TEIXEIRA Rosa - FC Boissières 
LABORIE Sandrine - FCHQ 
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DE CASTRO Marisa - Ecole de Foot de Causse Sud  
LAFARGUE Amélie - Elan Marivalois 
 
 
Bravo à tous pour votre investissement dans vos clubs respectifs 
La séance est levée à 11 h 30. 
 
Le verre de l’amitié est offert par notre partenaire le Campanile. 
 
 
Le Président,        Le Secrétaire Général, 
S. MARTIN        D. BREIL 
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CHALLENGE MOZAIC,  
Remise des kits d’entrainement et des tablettes  

 
Vendredi 16 Décembre 2016, le District du Lot de Football avait réuni, une trentaine de clubs pour la 
remise des dotations du Challenge Mozaïc,  et des kits d’entrainement.  
 
Le challenge Mozaïc est un challenge national de l’offensive en partenariat avec le Crédit Agricole. Les 
catégories concernées sont les U13, U15, U17, U19, les séniors et les féminines. Chaque équipe 
gagnante est dotée de 100 points qui donnent droit à une dotation. Chaque vainqueur, choisit ensuite sur 
catalogue soit des ballons, des chasubles, des sacs ou tout autre équipement sportif (valeur 500€ 
environ).  
 
Les lauréats pour la saison 2015/2016 sont pour les U13 : l’ESCG ;  le club de FC Haut Quercy a vu 
aussi ses U15 récompensés.  Pour les U17, c’est le club de  l’Avenir Foot 46 Nord. Pour les U19 : PSV 
d’Olt pour les séniors : l’US Vire/Touzac et pour les féminines Cahors FC.  
 
Des kits d’entrainement d’une valeur d’environ 200 € ont été remis à tous les clubs ayant inscrit des 
U11 ou des U13 en championnat pour la saison 2016/2017. Ces kits comprennent : 5 ballons, des 
chasubles, des coupelles et un sac. 25 clubs sont concernés par cette opération.  
 
Depuis le début de la saison 2015/2016, le District du Lot, sur directive de la Fédération Française de 
Football, a équipé les clubs de tablettes pour la feuille de match informatisée. A ce jour toutes les 
équipes séniors sont équipées, ainsi que les U19, les U17. Les féminines et les U15 le seront très 
prochainement. Les Districts et les Ligues aident un peu au financement de ces tablettes. Mais il faut 
noter que la première tablette de chaque club est financée à hauteur de 50 € par le Crédit Agricole.  
 
Serge Martin, Président du District du Lot de Football et les membres du Comité Directeur, tiennent à 
remercier Michel Fabre, du Crédit Agricole pour son important soutien au football Lotois durant de 
nombreuses années.  
 
A l’occasion de son départ, nous lui présentons tous nos vœux de bonne et heureuse retraite. Bienvenue 
à Pauline Durand sa remplaçante.  
 
Les jeunes et leurs éducateurs ont passé un moment agréable et convivial et tous semblaient ravis de 
cette cérémonie. Le verre de l’amitié a clos cette soirée.  
 
Claudine VERMANDE. 
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